
郡Ｐ研修会・第 4回専門委員会・ＰＴＡ会長会 参加者アンケート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  １．全体研修講演会の感想   

  ・田中校長先生の教師生活最後の今、貴重な決して平たんでないお話を聞けた 

   ので、とても満足です。 

  ・どんな仕事も親業も、勉強・スキルを磨くことは必要だと感じました。 

  ・田中校長先生の講話が良かったです 

  ・学び考えるいい機会だった。また経験のある方のお話は大変参考になった。 

  ・実体験を上手くいかなかった事も含め、隠すことなくお話の中に入っており、 

   内容の濃い講演会だったと思います。 

  ・田中校長先生の講演、とても良かったです。子供を持つ方、全ＰＴＡ会員、

また、 

   大勢の先生方に聞いていただきたい内容で、良かったです。 

  ・専門的過ぎて、難しかった。     

  ・経験が熱く伝わった 

  ・内容が充実していました    

  ・職業人として同感できた 

 

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．各専門委員会の発表の感想   

・よく練られていて良かったです  

・各専門委員会ともに分かりやすい説明でした。   

 今後に生かしていきたい事が多々ありました。  

・どの部会もテーマに真剣に取り組んでいる様子が伺えました。  

・出席委員会以外の活動をお聞き出来て良かったです。  

・他の会の活動内容が良く理解出来た。  

・お互いの不安に思っていることを共有できた。  

・自分が所属している委員会での活動内容が、コンパクトに簡潔にまとめられて

いた。  

・各部、もっと端的であれば、聞く側の集中力が持続すると思った。  

・各専門委員会の報告が充実していた。   

 どの内容も自分に当てはめて考え、自分の未熟さを感じてしまいました。  

 特にＩＴに関しては充分な知識を持っていないので、子供に教える取り組み 

 もあれば助かります。  

・参加していない委員会のないようも知ることができて良かった。  

・今後、どのような課題を検討していくのか、明確ではなかった。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．ＰＴＡ会長会はどうでしたか？  

 ・会長スゲー！      ・涙がこぼれそう！         ・長い！       ・楽しい発表だった。  

・皆さんそれぞれご苦労があったようですが、達成感の方が強く感じられ、とても良かったで

す。  

・短歌の感謝状、良かったです。会長の人柄が分かり、温かいまとめの会となりました。 

 素晴らしいです！  

・皆さん発表がとても上手で、次回の参考にさせていただきます。  

・各校の発表はもとより、歌詠み会はとても良い企画だったと思います。   

 この企画は次年度以降も検討願います。  

・アットホームな雰囲気で楽しめました。  

・10校の会長からの活動報告は、それぞれ学校の特色があり、自校とは違う活動が非常に参考

に 

 なりました。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４．全体を通しての感想、 
        今後の東筑摩塩尻ＰＴＡ連合会専門委員会の活動に関する要望   
・郡Ｐの活動の素晴らしさを全ＰＴＡ会員に知ってもらいたい。どうすれば・・・。 ♥洞会長

に敬意！ 

 役員の皆様に敬意！一年間お疲れ様でした。  

・各地域ともに地元の「祭り」を大事にして下さい。  

・単Ｐ活動の発表時間をもう少し長い時間とった方が良いと思います。  

・役員の皆さん大変お疲れ様でした。  

・参加している皆さん、熱心な方が多くて驚いた。  

 意見がなかなか述べられない自身の足りなさを痛感した。  

・専門委員会のまとめは、各単位ＰＴＡに広めてほしい。 ＰＴＡ総会などでも、説明するよう

にすれば 

 更に良いと思います。  （新聞等だと見てもらえないこともあると思います）  

・4回あるが、だんだん参加者が少なくなってくる様に感じる。毎回参加する意義、意識が低い

の 

 ではないか?⇒皆さんへの意識づけが必要だと思う。   

 毎回の出席を事前にとったほうが良いのではないでしょうか？ 役員より皆様へ 

 

一年間、ご多忙中にもかかわらず、ご都合を調整し、 

私ども東筑摩塩尻ＰＴＡ連合会の活動にご参加いただきまして 

役員一同、心より感謝申し上げます。 

 

未熟な私達の運営でご迷惑をおかけすることも多々ありました。 

そんな中、皆様の優しい応援のお言葉に支えられながら 

新しい事を共に学べ、共に考え、子供達の明るい学校生活や未来、 

子育ての難しさや喜びについて、語り合えた時間は 

とても、実りのある、大切はものとなりました。 

 

最後の研修会、専門委員会、ＰＴＡ会長会、全てにおいて 

温かいメッセージをたくさんいただきました、ありがとうございます。 

皆様のお陰で、有意義な活動を続けることができました。 

今後とも東筑摩塩尻ＰＴＡ連合会を宜しくお願い致します。 

 

 


